



Reconoce magistrada electoral Mónica Soto, reunión con morenista Sergio Gutiérrez Luna

Después de una semana de tensión e incertidumbre, el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, anunció su renuncia como presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, su gestión terminaba en octubre del próximo año, pero anoche, anunció que dejará la presidencia el 31 de este mes.

La magistrada Mónica Soto, quien también pedía la renuncia de Reyes Rodríguez Mondragón, declaró por la tarde que no busca ser la presidente del Tribunal y admitió que sí, sí se reunió con el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, como lo ha hecho, dijo, con actores de otros partidos políticos preocupados por la situación Tribunal.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1594?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1594&authkey=!AEsekEg8Qrd0alc&ithint=video&e=JWbEOt>